
 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２８年２月５日 

 

 

～佐々木 洋通～ 

 

フロンテサービス 
全員でしっかり取り組んでいて、全社の手本です。連続１２０点８回で素晴らしい！！共用

工具のボードまでキレイで良かったです。 

フロンテ西 

全体的には全員で取り組んでいて気持ち良かったですが、惜しいミスが３ヶ所あり、女子ト

イレの奥の汚れ、資料に１ヶ所記入ミス、商談テーブルに長い髪の毛で９５点。次回は全員

でフォローお願いします。 

コバック福山 
床がピカピカで大変良かったです。残念ながら机の上の隅に拭き忘れがあり、１１０点で惜

しかったです。 

フロンテ東 
女子力で大変きれいでした。隅々まで行き届いて１２０点で気持ち良かったです。特にトイ

レや台所の水回りはピカピカで素晴らしいです。 

コバック福山南 

人数が少ない中、全員で協力してしっかり出来ていて良かったです。残念ながらショールー

ム床に金属片があり１１０点でした。みんな少し元気がないのが気になります。元気出して

行きましょう。 

アリーナ 

活気がない感じがしました。資料の記入ミスが４人いて全員の連携が悪い感じと受付の机の

汚れなどもう少しツメを全員でやればもっと良くなると思います。展示場は広いのでＡＢＣ

とか２、３ヶ所に分けてはどうですか？もっと元気出そう。 

キュート 

佐藤さんがいないとバラバラ感があり、意思統一できていません。スタッフルームをもっと

片付ける事。電話機の裏のホコリ、バックヤードは掃除道具入れだと誰も知らず、重本君の

接客が終わってやっと分かる始末。９５点です。来月は港町店最後のチェックなのでキレイ

にして終わりましょう。 

 

  高尾君から１００点以下の所は広島武蔵野会参加にした方がいいのではとの意見がありました。私もそれは良いと 

 思います。みなさんご苦労様でした。 

 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

１月 １２月 

１ フロンテ サービス １２０ １２０ １２０ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １２０ １１０ 

１ 神辺 １２０ １２０ １１０ 

１ 府中 営業 １２０ １２０ １１０ 

５ コバック 福山南 １１５ １１０ １１０ 

５ ルノー １１５ １１５ １０５ 

５ 府中 クイック車検 １１５ １２０ １１５ 

５ 府中 フロント １１５ １１０ １１５ 

５ 両備三菱 １１５ １０５ １１５ 

５ ＵＰ-Ｇ 姫路 １１５ ９０ １００ 

５ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １１５ １００ ６０ 

５ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １１５ ９５ １２０ 

１３ コバック 福山 １１０ １２０ １１０ 

１４ アリーナ 福山南 １００ １２０ １００ 

１５ フロンテ 西ショールーム ９５ １１０ １２０ 

１５ キュート ９５ １２０ ７５ 



 

～藤永 充彦～ 

 

  フロンテ社長と福山方面を回らせてもらいました。高得点のお店はお出迎えも出来ていましたし、しっかりとやっ 

 ている感が感じられました。 

 

フロンテサービス 工場の床が綺麗、歩いても気持ち良い 

西ショールーム 全体的には出来ていたが、詰めが甘かった 

東ショールーム 広いショールームですが良く掃除されていた。２階の流しが素晴らしい 

コバック福山 床のワックスがけが素晴らしい 

コバック福山南 少人数の中、綺麗にされていた 

アリーナ 今回営業部門でしたが、範囲が広すぎた気がした。もっとＡ、Ｂ分けた方が良いのでは 

キュート 床が綺麗。今回のバックヤードを誰も知らなかった 

 

  しっかり掃除をされているお店ほど、×がつくとテンションが下がっていくのをひしひしと感じられました。それ 

 だけ頑張られていた証拠だと思います。 

 自分の持ち場以外でもフォローしているお店は高得点に繋がっていたと思います。 

 最後に気付きですが、点検場所でなくても明らかにゴミ、抜いたノボリ、クモの巣などは取っておきたいものです。 

 全体の印象が下がった気がします。 

 

 いい勉強になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

～新宅 一彦～ 

 

神辺 
１２０点。事務所内と出入口での点検でした。全体的に綺麗でしたが、台所で少し気になる所があり

ましたが最終点検をしっかりして来月の有終の美を飾って下さい。 

ルノー 
１１５点。新しいショールーム、展示場の点検でした。隅々まですごく綺麗でトイレ等一度も使用し

ていないくらい綺麗でした。ただ展示場の車の下に紙屑があり残念でした。次回頑張って下さい。 

本社工場 

１１５点。他の店と比べるととても工場内が広く感じました、床は非常に綺麗ですが、棚の下、リフ

トの下に大きなゴミがありました。ぱっと見、見栄えはいいのですが、見にくい所がそのままの状態

なので各場所点検担当を今一度はっきりさせた方がいいと思います。 

フロント 
１１５点。全体的に綺麗ですが置物が多くあって掃除が大変だと思います。今回は資料の書きもれが

あったので、書いた後にもう一度確認が必要と思われます。 

営業事務 
１２０点。とても綺麗です。広い展示場もゴミ１つ無く良かったです。これからも最終点検をしっか

りしてまたトップの座を手にして下さい。 

両備三菱 
１１５点。ショールームがとても綺麗です。子どもさんが来られても楽しく裸足で走り回るでしょう。

キッズルームが中央にあり目が行き届くので安心です。 

 

  以上、どのお店もレベルが高く１００点未満が罪のように見える様になり、とても良い傾向です。全員が環境整備 

 を会社だけでなく身近な所にも広げたいものです。 

 

 

 

 

～柳瀬 聖太～ 

 

  この度は新宅さんと府中方面を点検させて頂きました。 

 

神辺 
閉店まであまり日にちが無くなってきましたが、手を抜くことなくさらに磨きをかけている

という印象でした。 

ルノー 
新ショールームでしたが、ショールーム展示場・床などとてもキレイでした。展示場の展示

車の下に付箋紙のゴミが落ちていたのが残念でした。 



 

 

府中クイック車検 
環境整備の範囲がとても広いですが、目に付く箇所はとてもきれいでした。出入口も隅まで

砂利などを掃いていて気持ち良かったです。 

府中フロント 
乱雑になりやすいデスク周りがとてもまとまっており良かったと思います。記入ミスが残念

でした。 

府中営業 とてもきれいで片付いていてすごいと感じました。 

両備三菱 
点検をさせてもらう度にレベルが上がっていて驚きました。看板の破片があったのが残念で

した。 

 

  どの店舗も非常によく取り組まれており、参考になる部分も多くあったので点検をさせて頂きとても勉強になりま 

 した。自分のいる店舗ももっともっとレベルを上げていかないといけないなと思いました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

～佐藤 誠之～ 

 

  アップガレージ３店舗の環境整備点検を行いました。 

 今回は３店舗１１５点ということで非常に良くなってきています。 

 残念だったのが全店残りの５点が確認不足等でのマイナスだったので次回は必ず事前にチェックして満点を目指し 

 てほしいです。 

 

 良かった所 改善が必要な所 

神戸西 

・トイレがすごくきれいでした 

・待合テーブルのパンフレット入れの下もしっか

り掃除されていた 

・全員で掃除したというのが伝わった 

・ピットの整理整頓（少人数ですが、店内の掃除

は出来るようになっていたがピットの整理整頓は

あと少しという感じでした。次回に期待します） 

姫路 

・店内の床がきれいでした（ビフォーアフター） 

・商談待合テーブル、イスがきれいにしてあった 

・ホイールズ２階のスタッフルームが整理整頓さ

れていた 

・イベントボードの設置忘れ（事前の確認不足で

準備忘れという事が残念でした。最終チェックを

お願いします） 

東岡山 

・３人ですがいつものようにしっかり掃除されて

いた 

・入口の窓はきれいな状態が維持されている 

・スタッフルームが整理されている 

・最終チェック（経営計画資料の記入忘れ） 

 

 

 

 

 ～巳造 雅裕～ 

 

  ２月度の環境整備点検でアップガレージ３店舗を見てきました。３店舗とも人数が少ない中で環境整備に取り組ま 

 れていました。どの店舗も店内の床やトイレ、机の上、電話機など綺麗にされていました。ただ、気になったのがイ

ベントボードや資料の書き忘れ、バックヤードの実施忘れがあったことです。忘れずにしていれば満点がとれていた 

 と思います。 来月は今回のところを注意して取り組めばいい点がとれると思います。 

アップガレージ３店舗のみなさんには忙しい中一緒に巡回して頂きありがとうございました。 

 

 


